
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Stockholm ist die  von Schweden.

In der Stadt leben etwa 800.000 Menschen.

Damit ist Stockholm die größte  in Schweden.

Die Stadt liegt auf mehreren Inseln an der Küste der Ostsee.

Stockholm wurde im  gegründet.

Früher wohnten viele Deutsche in der Stadt.

Auch der König von Schweden wohnt in .

Die alten Stadtteile von Stockholm kann man heute noch besuchen.

Es gibt auch viele  und Museen.
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